



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

笑顔いっぱいの学校(安全・学力・つながり・自己肯定感)

令和4年10月1日発行

発行者 星野 良子



◆充実した毎日を

読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋…。多くの言葉で表される秋。何をするにも気持ちのよい季節となりました。コロナ禍で制限の多い学校生活が続いていますが、感染予防対策を継続しながら、子ども達には充実した学校生活を送ってほしいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。

PTA 美化活動

9月7日(水)

9月7日(水)9時30分からPTA 美化活動が行われました。9月3日(土)に親子奉仕作業を予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大のため中止されました。しかし、PTAの方々のご協力で学校の周りや校庭がきれいに整えられました。感謝いたします。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。



令和4年度学校保健給食委員会

9月8日(木)

9月8日(木)13時20分から会議室において学校保健給食委員会を開催しました。学校医、薬剤師、二中区養護教諭、栄養職員、PTA 代表の皆様にご参加いただきました。本校の児童の様子などを報告させていただき、新型コロナウイルス感染症の対策や健康教育について話し合いました。

- ・コロナ禍でのストレス、心理的な影響は。
 - ・コロナ発症したらどう行動するのか知識をもつ。
 - ・生活習慣の中で体重をかけて歩くことが必要。いかに体力を維持していくか。
 - ・低学年から近視が増えている。将来網膜剥離や緑内障の発症が20倍高くなる。近くだけで生きていける世の中はどうか。国、学校、家庭全体での取組が始まっている。
 - ・学校は楽しめるような工夫をしながら黙食を続けていく。
- などの多くの意見が出されました。



何よりも優先すべき子ども達の安心安全のためにこれからもご協力をお願いいたします。ありがとうございました。

教職員研修 教職員も日々研鑽

○初任者正式訪問

9月9日(金)

今年度採用された山二先生の学校の様子を県教委指導主事、下野市教育委員会から教育長・管理主事の先生方が視察されました。2年生の算数の授業「計算のしかたをくふうしよう」の授業を行いました。3つの数のたし算を工夫して、かっこよく計算できた2年生も頑張りました。



○S&U コラボ授業研究会 (4年 外国語活動)

9月14日(水)

9月14日(水) S&U コラボ授業研究会を行いました。宇都宮大学共同教育学部 教授山野先生と下野市教育委員会課長補佐 稲葉先生をお招きして、ご指導をいただきました。5校時に4年2組木村先生の英語活動「This is my favorite place. お気に入りの場所をしょうかいしよう」の研究授業を行い、その授業をもとに研究会を行いました。



○小中教員相互乗り入れ授業 (14日 赤羽先生 15日 鮎ヶ瀬先生・南河二中 飯塚先生)



秋の全国交通安全運動 9月21日(水)～30日(金)

秋の全国交通安全期間中に街頭指導にご協力いただきありがとうございました。また、毎日子ども達の安全を見守っていただいている保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。「必ず止まって左右を確認して、手を挙げて横断歩道を渡る」当たり前のことが当たり前にできる子どもを育てて生きたと思います。これからもご協力をお願いします。



ギオンジャーの皆様
ありがとうございました

作品を無事発送しました。



ひまわり担任の先生変わります

よろしくお祈いします

成尾裕加梨先生

10月1日から藤田早織先生が育児休暇から復帰し、ひまわりの担任となります。よろしくお祈いします。9月30日までひまわり担任だった成尾裕加梨先生は、国分寺小学校で勤務することとなりました。今まで大変お世話になりました。



藤田早織先生



お世話になりました